



# NEWSLETTER

## FLASH



CHAVILLE

# Retour sur les activités périscolaires 2024-2025



### MJC

Mercredi 25 juin tous les élémentaires soit 180 enfants ont assisté au spectacle « nom et non, j'aime pas mon prénom » à la MJC.

Au préalable le mercredi 11 juin, un groupe d'enfants ont rencontré les artistes et ont participé à des ateliers tels que l'initiation aux percussions, au chant ou au théâtre. Cette 2ème collaboration s'inscrit dans une véritable volonté d'éveil à la culture.



### RENCONTRES INTERGENERATIONNELLES

Les accueils de loisirs des Jacinthes et Ferdinand Buisson ont développé tout au long de l'année des liens privilégiés avec la maison de retraite la villa BEAU SOLEIL et les personnes âgées du Pôle Senior de la ville. La diversité des activités proposées était un bon prétexte pour se retrouver et entretenir de beaux moments de complicité.



### LE PLAN MERCREDI

Dans le cadre du plan mercredi et du partenariat qui nous lie aux associations chavilloises, les enfants des accueils de loisirs ont pu découvrir et s'initier à de nouvelles pratiques dans le domaine artistique à travers la **fabrication d'un livre** et le **tournage de films**. Ils ont également poussé leurs limites sportives en s'initiant **au tir à l'arc** et à **l'équitation en montant à poney**. Ils se sont également familiarisés aux techniques de la relaxation avec des séances de **yoga**. Les enfants des jacinthes ont été initiés à **l'astronomie** : Observation au télescope, mouvement des planètes.



### LES SORTIES DE L'ANNEE

Baskets, casquettes et sacs à dos : panoplie parfaite pour profiter des sorties organisées par les centres de loisirs. Les mercredis ont été riches en émotions. Les parcs Saint-Paul, Aventure Land et Winnoland sont de beaux terrains de jeux pour tester les émotions fortes. Les enfants ont révélé leur âme de scientifiques en profitant des ateliers de la cité des sciences. Pour les artistes en herbe, sorties au théâtre de la Clarté et journée au cirque.



### LES MANIFESTATIONS FESTIVES

Les accueils de loisirs ont clôturé l'année scolaire en proposant des manifestations familiales diversifiées. C'est ainsi que les enfants de Paul Bert et Anatole France ont présenté des numéros de qualité (danse, chant, cirque, magie...) lors de leur spectacle LE GRAND CABARET. Les familles des IRIS ont quant à elles participé à un escape Game sur le thème de l'Egypte. Les autres centres ont valorisé leurs actions à travers des portes ouvertes (exposition-kermesse). Sans oublier les soirées « jeux de société » organisées à Paul Bert les vendredis veilles de vacances et qui ont rencontré un vif succès : Casino, jeux de carte...